



## Comunicado a la Opinión Pública

La Presidenta de la Comisión Legal para la Equidad de la Mujer del Congreso de la República de Colombia, Jezmi Barraza, rechaza de manera enfática y contundente la violencia política de la cual viene siendo víctima la Presidenta de la Cámara de Representantes, e integrante de esta Comisión, Jennifer Arias Falla, desde diferentes sectores de la opinión pública.

Ninguna mujer merece ser victimizada desde ningún punto de vista, y mucho menos su buen nombre. Es por ello que invito a quienes deseen manifestar sus diferencias a que lo hagan por la vía del respeto y el diálogo, pues es la forma en que como sociedad debemos aprender a resolver nuestros conflictos para construir la paz que tanto anhelamos los colombianos.

El buen nombre de las mujeres, y en especial el de la actual Presidenta de la Cámara de Representantes, quien ha trabajado desde esta Comisión de forma incansable para defender e impulsar el trabajo de las mujeres y sobretodo sus derechos políticos en las regiones, no puede ser maltratado e irrespetado, de la forma en la que se ha venido haciendo.

Las mujeres tenemos derecho a ejercer nuestras funciones y nuestra participación política de manera libre, sin coacciones y sin presiones, que menoscaben nuestras capacidades y pongan en duda nuestra competencia e idoneidad para ejercer cargos públicos.

Los invito a tramitar con decoro sus reclamos y a retirar de redes sociales o lugares públicos aquellos mensajes que sean contrarios a los principios de respeto y verdad, fundamentales para lograr que nuestra democracia sea un espacio seguro y equitativo para nosotras las mujeres.

**Jezmi Barraza**

Presidenta

Comisión Legal para la Equidad de la Mujer.

AQUÍ VIVE LA DEMOCRACIA

Edificio Nuevo Congreso, Mezanine Sur. Tel: 57 | 3 823 096 -97  
[comisiondelamujer@senado.gov.co](mailto:comisiondelamujer@senado.gov.co)  
[comisionlegalmujercolombia@gmail.com](mailto:comisionlegalmujercolombia@gmail.com)